



**Le défenseur central camerounais de Clermont Foot a lui-même fait cette annonce sur son compte Instagram.**

Jean Claude Billong ne sera pas dans le groupe qui défendra les couleurs du Cameroun pour le compte de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) dont le démarrage est prévu pour le 9 janvier 2022.

Le footballeur de 27 ans a fait savoir le lundi 20 décembre sur son compte Instagram qu'il se retirait suite aux complications liées à sa blessure à la cheville.

« C'est avec un immense regret que je ne pourrai pas honorer ma convocation pour la CAN 2021 dans mon pays au Cameroun suite à une blessure à la cheville. Après avis médical et discussion avec le sélectionneur, ma blessure ne me permet pas un retour à temps pour la compétition », a indiqué le joueur qui totalise seulement deux sélections avec le Cameroun.

Par la suite, Jean Claude Billong a formulé le vœu de voir les Lions remporter ce 6e trophée tant attendu par la Nation camerounaise « Toute ma force et mon soutien vont au public camerounais et à l'équipe nationale pour ramener la coupe à la maison ».